



LA MUNICIPALIDAD DE
RETIRO
TIERRA DE AGRICULTORES

COMUNICADO OFICIAL

La Ilustre Municipalidad de Retiro, a través de su alcalde, Rafael Ramírez Parra, informa a la comunidad que ha recibido, por parte de la Contraloría General de la República, la nómina de funcionarios que habrían salido del país haciendo uso de licencias médicas durante los últimos años.

En virtud de lo anterior, y haciendo uso de sus atribuciones legales, el alcalde ha instruido el inicio inmediato de los procedimientos administrativos, destinados a determinar y hacer efectiva las eventuales responsabilidades por los hechos cometidos.

Rafael Ramírez Parra reitera su compromiso con la probidad y transparencia en la gestión municipal, disponiendo la aplicación de los sumarios administrativos que correspondan, el cual busca asegurar el cumplimiento de las leyes y normativas vigentes, resguardando tanto el buen uso de los recursos públicos, como la correcta conducta de los funcionarios municipales.